

Benefizkonzert für den neuen Flügel Am 31. März 2017



Auf 88 Tasten um die Welt – eine musikalische Weltreise

- Klavierklassen von Annette Rother und Cecily Reimann –
- Münster St. Bonifatius – Benefizreihe für den neuen Flügel -

Europa

A. Terzibaschitsch	Irisches Lied	Elea Elstner
C. Gurlitt	Nordische Klänge op. 101/4	Deborah Petters
R. Schumann	Nordisches Lied op.68/41	Meike Brodtmann
E. Grieg	Hochzeitstag auf Troldhaugen op. 65/6	Jana Dittmann
M. Schmitz	Romanze am Meer	Madita Ebrecht
F. Couperin	Les Coucous Bénévoles	Jonathan Nader
I. Albeniz	An der Küste op.71/1	Bianca Buff
A. Terzibaschitsch	Tarantella	Naomi Badawi
S. Prokofiev	Tarantella op. 65/4	Fee-Felice Priß
J. Takacs	Barcarole	Pia Brockmann
L. Einaudi	Ora	Veit Mävers
D. Hellbach	Griechisches Volkslied	Amelie Wittershagen
A. Diabelli	Türkischer Marsch	Jonathan Nader
C. Gurlitt	Türkischer Marsch op. 101/9	Lea Brockmann
D. Hellbach	Polka	Laura-Sophie Rehse
F. Smetana	Die Moldau	Paula Lilienthal
C. Rullmann (Bearb)	Ungarischer Tanz	Mai Pham
A. Diabelli	Ungarisch	Carla Schwab
J. Brahms	Ungarischer Tanz Nr. 5	Susanne Fischer
		Bianca Buff

Asien

A. Terzibaschitsch	Tanz aus dem Osten	Laura-Sophie Rehse
A. Terzibaschitsch	Russischer Walzer	Amelie Nebor, Angelina Seelig
R. Hirota	Hamachidori	Amelie Nebor

Nordamerika

A. Drabon	Piratenlied	Elea Elstner
J. Takacs	Indianischer Tanz	Milla Binder
W. Schaum	Cool School	Mai Pham
D. Hellbach	Big Band	Angelina Seelig
P. Wedgewood	Strawberry Flip	Carla Schwab
A. Terzibaschitsch	Mein erster Ragtime	Emma Ermel
E. Headecky	Ice-Cream-Rag	Rami Badawi

Südamerika

A. Terzibaschitsch	Karneval in Rio	Mia Wittershagen Amelie Wittershagen
D. Hellbach	Tango	Mia Wittershagen

Afrika

R. Mohrs	Die Karawane zieht vorbei	Naomi Badawi
E. Rocherolle	Wüstenkarawane	Susannah Petters Deborah Petters
E. Pozzoli	Arabisches Lied	Rami Badawi
J.L. Nicodé	Andalusienne aus: Bilder aus dem Süden	Annette Rother Cecily Reimann

Wir bedanken uns bei der Münstergemeinde St. Bonifatius und Frau Langhorst für die Bereitstellung des Flügels und die Organisation. Über wohlwollende Spenden für den neuen Flügel im Münster würden wir uns freuen.